

## 23. Doctrina social de la Iglesia

"Tuve hambre, y me diste comida" Jesús



### HECHO DE VIDA

 Durante la pandemia, muchas personas no pudieron salir a trabajar y tuvieron que quedarse en casa. Esto significó que nadie podía salir a trabajar, al poco tiempo ya no tuvieron dinero para comprar el alimento diario. Muchos empezaron a sufrir el hambre y la falta de los bienes necesarios para vivir.

Esto llegó a ser una verdadera crisis social. La gente estaba afligida y desorientada. Pero esta situación llevó a algunos a preguntarse; ¿qué haría Cristo en mi sitio? Y así, desde las parroquias surgieron personas que se dijeron: debemos hacer algo. Se promovieron los comedores solidarios. En los momentos más difíciles, se atendieron a miles de vecinos cuyo único apoyo fueron estas ayudas que fueron obra de la Divina Providencia y del amor solidario de hombres y mujeres de fe. Cáritas, el banco de los alimentos, Cruz Roja, son entidades que ayudan a los más necesitados.

### COMPARTIMOS:

1. ¿Qué te parece esta historia real?
  2. ¿Hubo comedores solidarios en tu sector?
  3. Y tú, ¿qué habrías hecho en este caso?
- 
- 
- 

### LA PALABRA DE DIOS



«Cuando el Hijo del Hombre venga a su gloria, y todos los santos ángeles con él, entonces se sentará en su trono de gloria, y serán reunidas ante sí todas las naciones, y apartará unos de otros, como aparta el pastor las ovejas de los cabritos... Entonces el Rey. El reino preparado para ustedes desde la creación del mundo.

Porque tuve hambre, y me diste comida; tuve sed, y me diste a beber; fui forastero, y me acogiste, estuve desnudo, y me cubriste; enfermo y en la cárcel, y viniste a verme.

Entonces los justos le responderán diciendo:

Señor, ¿cuándo te vimos hambriento y te alimentamos, o sediento y te dimos beber?

¿Y cuando te vimos forastero y te recogimos, o desnudo y te cubrimos? ¿O cuando te vimos enfermo, o en la cárcel y vinimos a ti?

Y respondiendo el Rey les dirá: En verdad les digo que en cuanto lo hicieron a uno de esos hermanos más pequeños, a mí lo hicieron”.

Mateo 25, 31-41

AVERIGUAMOS:

1. La Iglesia, a lo largo de los siglos, ha desarrollado una enseñanza social que brota del Evangelio. Es la Doctrina Social de la Iglesia. Es el Evangelio aplicado a la vida social, a la vida en común. Se trata de ayudar con dinero, con bienes, con oraciones,... Cada uno hace lo que puede por los demás.

## OBJETIVO SEMANA



---

---

---

---

Mc 14,7

«Pobres, tenéis siempre con vosotros, y podréis hacerles el bien siempre que querrá.»

Colorea y escribe lo que representa:

